

ジョリーグッド

ラーニングイノベーション2019

ハラスマント研修VRなど出展

VR(仮想現実)技術の開発などを

「ヨリーグッド(本社)」などを

展示した。

東京都中央区、上路健介社長は、このほど

同社はこれまで職場体験などの採用VR、

東京国際フォーラムで開催された「ラーニングイノベーション2019」に出展し、新開

R、発達障害支援施設向けVRなどさまざま

なVRソリューションを提案してきた。

「Yourside」ではパワー・ハラスマントやセクシャルハラスメントを上司と部下そ

れぞれの視点で体験し、相手の気持ちを理解すること

でハラスメント研修を開く方針だ。



ブースでは「Yourside」のデモ展示を行った

メント行

為の抑制につなげる事ができる。

事前の体験会では視聴中に声も上がるな

ど、従来のモニター越しの研修にはない反応があつたり、体験後のディスカッション時に

はハラスマントへの議論が活発になつたり、大きな成果が見られた。

VR導入による研修効果の向上が期待される。

先月行われた参院本会議にて企業にパワー・ハラスマント対策を義務付ける法案が成立し、社会でハラスマント対策への関心が高まっている。

同社は今後、従業者支援事業を行うピースマインド・イープと提携し「Yourside」を活用したハラスマント研修を開く方針だ。